



7がつ いちごぐみだより

尚徳福祉会 末長こぐま保育園

H28・7

朝「おはよう」と声をかけるとにっこり笑顔でそばにきてくれる子どもたち。入園して3か月が経ち、園生活にも少しずつ慣れ、食事・睡眠と生活リズムも安定してきました。

お友だちが遊んでいるおもちゃにも興味がでて、みんなが集まって同じ遊びをして楽しんだりお友だちとの関わりもみられるようになってきました。

「こんなことができたね！」と日々、成長がみられる子どもたち、その成長を保護者の皆様と一緒に喜び、楽しみながら過ごしていきたいです。

これからますます蒸し暑い日が続きます。水分補給やオムツ交換、着替えをこまめに行い快適に過ごせるようにし、これから始まる湯水あそびでは体調管理に留意し、夏ならではの遊びを子どもたちと楽しんでいきたいと思います。



<ゆび先のあそびを楽しんでいます>



ゆび先でつまんだり、箱やポット落としにおもちゃを出し入れすることが好きな子どもたち。広告をビリビリしながら破れる音を楽しんだり、ペットボトルや穴の開いたタッパーにチェーンを入れて遊んでいます。



片手にチェーンをにぎりながらペットボトルの口に入れるのはなかなか難しいです。入るまでがんばったり、「やってー」とばかりにチェーンを持ってきたりします。つまむ動作はゆび先の発達に大切です。



これからも指先をつかう遊びを楽しみたいです。



☆もうすぐ夏まつり！☆



9日(土)は夏まつりです。



すてきな手作りちょうちんありがとうございました。



盆踊りの曲が流れるときの姿はとってもかわいいです。みんなが大好きな「アンパンマン音頭」が聞こえると「アンパン！アンパン！」と大興奮です。年長さんの太鼓も迫力満点です。お子さんと一緒に夏まつりをお過ごしください。



＜離乳食＞

自分で食べたい気持ちも芽生え、スティックの人参や角切りの野菜など手づかみで食べることも経験しています。ままごと遊びでコップを持って口に運ぶ姿もみられ、お茶を飲むときに手を添えて飲むことをしています。上手に飲むためにはコップを支える手の力や目で見ながら手の動きをコントロールする力が必要です。初めは少量のお茶で一口飲むことから始めています。



7月生まれのお友達



1歳おめでとう！



＜おねがい＞

湯水遊びやシャワーは、タオルやウィリーパンツ、プールカードがないとできません。忘れずにお持ちください。